
 

7 février : CTSD 2nd degré DGH rentrée 2014  

 

 

Compte-rendu rapide : 

 

Durant ce CTSD, M. Feillel, Secrétaire Général (SG) nous a annoncé que Mme Kieffer 

arriverait comme inspectrice d’Académie vendredi prochai. 

Vote des DGH de chaque établissement en Conseil d’Administration : le recteur a écrit 

pour inciter fortement à ce qu’il ait lieu en février, mais ce ne peut être une obligation. S’il y a 

besoin de se réunir, il faut demander une convocation. 

Avenir des CIO, désengagement du Conseil Général : Ce dernier souhaite clairement se 

désengager pour juin 2015. 

VŒU intersyndical pour le maintien des CIO au sein de l’Education Nationale.  

Pour le regret de ne pas avoir de nouveau poste en vie scolaire, médical, social, 

l’administration le partage. 

EFFECTIFS 

- Collèges : Petite baisse d’effectif 0,44 % (-82 élèves) , ralentissement de 

démographie sur 1e er degré a et aura des effets sur les collèges.  

La  population du 22 augmente mais pas la population scolaire !  

UNSA-Education  : quid des données du privé pour savoir s’il y a eu des « vases 

communicants » entre les collèges publics et privés? 

SG : Globalement la répartition est stable, localement il peut y avoir passage d’un système à 

un autre, dans les deux sens. 

Précisions demandées pour certains établissements :  

Lannion Coppens( équité sur le territoire par rapport aux options, problèmes de 

remplacements l’an dernier) 

Pleumeur Bodou, Paimpol : diminution d’élèves en primaire, impact sur les effectifs  

Plérin : élèves du secteur qui étaient dans le privé sont revenus dans le public.  

Plancoët et Plouër sur rance, 2 grosses cohortes par le passé, baisse des élèves du secteur 

UNSA-Education : Remarque sur l’agglomération briochine (gros effectifs même après 

future ouverture envisagée dans quelques années à Yffiniac, Pommeret selon le SG) 



SG : Les secteurs seront retravaillés, le Conseil Général planche sur une nouvelle 

sectorisation avec un objectif de mixité sociale plus importante, il devrait y avoir meilleure 

répartition des flux. 

 

L’émulation est-elle la même dans tous les établissements ? Se pose aussi la 

question d’aménagement et d’évolution du territoire. 

 UNSA-Education  : Au niveau de la problématique des territoires, on la retrouve dans la 

répartition dans carte scolaire 1er degré, toutes les agglomérations « cannibalisent » les 

moyens. Cela a un impact sur le 1er degré puis le second degré dans notre département et de 

nombreux autres départements ruraux en France. 

- Segpa : + 14 élèves 

Pour les doubles niveaux (6 et 5e). Seule la segpa de Guingamp pourrait être concernée. 

- Lycées : + 264 élèves 

 

- Lycées Pros : +54  

 

-  

DGH  

- 1 ULIS à implanter 

 

- Pourquoi supprimer 8 Emplois en lycée pro ?  

SG : La répartition est académique , l’an dernier il y avait une marge (l’administration a pris 

sur les moyens en LP pour aider LGT) cette année il y a une baisse pour tous les 

départements en lycée pro par choix du recteur, le 22 a des difficultés pour avoir un budget 

ajusté. La Priorité du recteur est de privilégier les collèges. (il y a quelques années les 

collèges avaient été impactés lors des réformes des lycées) 

- Budget ASEN pas encore connu 

 

- Abondement langues : réserve de 20h pour les établissements qui se lanceraient 

(Bégard, Plémet, Collinée Merdrignac ?) 

Une des problématiques du projet c’est qu’il a été présenté avec un redéploiement des 

heures, ce qui étonne c’est la dotation supplémentaire ! Cela correspond à 1 ETP   

- HSA, HSE : toujours trop nombreuses  

-  

STAGIAIRES  :  

Il y aura  

- 817 stagiaires dans l’académie :  509 à 18h,  308 à 9h 

 

- 146 dans les Côtes d’Armor : 102 à 18H, 44 à 9h  


